

Curiosité des usages, sociabilités et « pensée écosystémique » : Anne Le Gall et Clément Coustenoble au micro de Culture Pixelle !

Posted on 24 février 2025 by Clément Coustenoble



Anne Le Gall, Clément Coustenoble et Emmanuel Vergès (Chaillot, 13.02.25)

Les 13 et 14 février, Culture Pixelle était à Paris, place du Trocadéro, à l'occasion de la rencontre TMNlab coorganisée avec Chaillot - Théâtre national de la Danse : [Art vivant et environnements numériques](#).

Entre deux plénières, Anne Le Gall, déléguée générale du TMNlab, et Clément Coustenoble, chef de projet, ont répondu aux questions d'Emmanuel Vergès et Marie Picard, pour ce 12e épisode de Culture Pixelle, l'émission qui explore la dimension culturelle des transformations digitales. On se retrouve sur Radio Grenouille ?

[écouter le podcast](#)

À propos de Culture Pixelle



Brique ressource du réseau des « dispositifs d'accompagnement pour la culture » à l'échelle régionale et nationale porté par la DGMIC/Ministère de la Culture, Culture Pixelle éclaire les

enjeux et les impacts du numérique dans la culture.

Son objectif : répondre aux besoins du secteur culturel et artistique, des entrepreneuses·eurs, des équipements et des lieux, des institutions, des entreprises des ICC pour accompagner leur transformation digital et développer des activités numériques.

> [en savoir plus](#)